

Desdeña Urzúa baja en perspectiva de crecimiento

# Defiende Gobierno política económica

Revira Presidente previsión de OCDE; destaca estabilidad y creación de empleo

CLAUDIA GUERRERO

Carlos Urzúa, Secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), pidió ayer no hacer una tormenta en un vaso de agua ante la disminución de la perspectiva crediticia de México de Standard & Poor's (y antes Fitch y Moody's) y a la economía del País por parte de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).

“Esto de las agencias hay que tomarlo con un granito de sal: No bajaron las calificaciones, bajaron nada más las perspectivas, eso es todo”, dijo el funcionario luego de la firma de un convenio de colaboración entre la dependencia a su cargo y el Instituto Nacional Electoral.

La semana pasada, la agencia calificadora revisó a negativa su perspectiva sobre la calificación soberana del país frente a un riesgo de menor crecimiento económico y mayores pasivos contingentes derivados de la política del nuevo Gobierno encabezado por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

La calificación soberana del país se mantuvo en BBB+, A-2 la calificación en moneda extranjera a largo y corto plazo y A- en moneda local.

De igual forma, varias instituciones financieras como el Fondo Monetario Internacional (FMI) y diversos bancos han reducido las perspectivas de crecimiento de México por debajo de 1.7 por ciento del Producto Interno Bruto.

## OPTIMISMO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador respondió a la perspectiva a la baja para el país anunciada por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), y aseguró que México se convertirá en una potencia económica.



Paola Urdapilleta

**VIENTO EN POPA.** El Presidente López Obrador sostuvo ayer en Palacio Nacional que la economía mexicana va muy bien.

“Vamos muy bien, va muy bien la economía, muy bien las cifras macroeconómicas. Hay estabilidad económica, financiera, estamos creciendo, se está creando empleos, se está mejorando el salario, hay bienestar. Estamos bien y de buenas.

“Estoy seguro de que va a crecer el país. No sólo eso, México se va a convertir en una potencia económica, porque tiene todo: muchos recursos naturales, un pueblo trabajador y algo que le hacía falta, que impedía que México creciera y progresara, le faltaba un buen Gobierno y ahora hay un buen Gobierno aunque esto no le guste a nuestros adversarios”, afirmó.

La OCDE corrigió a la baja sus previsiones para el crecimiento de las principales economías del mundo y México sufrió una de las bajas más pronunciadas.

La revisión ubica al país con un crecimiento del 2 por ciento este año y del 2.3 por ciento para el próximo, lo que supone en cada caso cinco décimas menos de lo indicado en noviembre pasado, 2.5 por ciento y 2.8 por ciento, respectivamente.

En respuesta, el tabasqueño sostuvo que la crisis de México tiene que ver en buena medida con los malos

## Revisan la contratación de publicidad en medios

REFORMA / STAFF

El Presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró ayer que este año su Administración sólo ejercerá 50 por ciento del presupuesto destinado a publicidad oficial.

“Antes había la mala costumbre de que autorizaban una cantidad y terminaban ejerciendo el doble o el triple. En el plan de austeridad es la mitad de lo autorizado en el 18”, dijo en Palacio Nacional.

Aunque prometió una distribución transparente entre los diversos medios, aclaró que aún no definen las reglas.

“Un criterio que estamos por definir tiene que tomar en cuenta la influencia o la cobertura del medio de comunicación, su vinculación social, si se trata de

una empresa o si es una asociación de periodistas”.

López Obrador sostuvo en su conferencia matutina que antes la libertad de expresión se negociaba, se condicionaba.

“Se hacían jugosos negocios con el manejo de la libertad de expresión. Todo eso ha cambiado. Ahora ya no hay temas vedados, ahora hay más libertades”.

Tras descartar que se vaya a utilizar el erario para comprar lealtades, reiteró que habrá un plan de contratación de publicidad.

“Tenemos que ayudar a que los medios no fracasen. Se cierra un medio de comunicación, se quedan sin trabajo quienes cumplen la función social de informar. Cuidar a los medios de comunicación también como empresas es la función que tiene el Estado”, estableció.

gobiernos y, en particular, con la corrupción, permitida, auspiciada por las malas administraciones.

“Nada ha dañado más a

México que la deshonestidad de los gobernantes. Estoy muy confiado, si ya no hay corrupción tolerada, pues va a resurgir México”, expresó.